
 

 

Conseil d’école Sainte-Jeanne-d’Arc 
Procès-verbal 
Réunion du 11 Décembre 2017 18 h 30 
 
 
Présences: Nancy Bélanger, Hélène Cuddihy, Sophie Nadeau, Nathalie Savoie, Kathleen 
Stevens, Denise Genest, Renée Gaudreau. 
 
Absences: Noémie Valois, Patrice Gauthier, Jean-Louis Zokpe 
 
 
1. Mot de bienvenue et prière: Mme Bélanger  
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour: portatives ajouté à l’ordre du jour - Nathalie propose, 

Renée appuie.  
3. Adoption du PV de novembre : Hélène propose l’adoption, Denise appuie.  
4. Revoir les actions de la réunion du mois de novembre: Portatives ajouté à l’ordre du jour  

1. Action: Le Conseil écrira une lettre au CSCN  pour demander officiellement  qu’elle soit 
retirée. Renée/Nathalie 

5. Rapport de la direction: Voir message de la direction. 
6. Rapport de la représentante des enseignants: Voir message des enseignants. 
7. Rapport de la Société des parents (Denise): un rapport sera donné à notre prochaine 

réunion. 
8. Révision des priorités: Renée nous a lu le document final à cet effet. 

1. Action: Mme Stevens et Nathalie se pencheront sur un projet de cartes à la 
communauté. 

9. Lettre au CSCN-reconnaissance de bénévole : la lettre a été envoyée et on attend une 
réponse. Nathalie fera un suivi.  

10. Dossiers du CSCN 
1. Comité ad hoc sur les immobilisations et la croissance: notre représentant est Pierre 

Asselin. 
2. Recensement de Statistique Canada : Le lien a été envoyé à tous.  
3. Rencontre de partage: Les présidents des Conseils d‘école se rencontreront le 20 

janvier. 
11. Journée privilèges/récompenses: Hélène demande s’il est possible de varier les 

récompenses. 
12. Varia- 
 1. Portatives : voir ci-haut 
 2. Colloque FPFA: le format était différent et fut bien apprécié.  
  
13. Point Saillants:  
 -Problème de portative  
 -Priorités du Conseil revues 
 -Rencontre des Présidents au CSCN le 20 Janvier 2018 
 
14. Prochaine réunion: le 11 janvier 2018 à 18 h 30  


